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Los éxitos en materia de 

calidad educativa del cole-

gio Luis López de Mesa, 

ubicado en el corregimien-

to El Centro, no se detie-

nen. 

El 2021 lo empezaron con 

pie derecho, tras conocerse 

los resultados del Icfes, en 

los que sus estudiantes so-

bresalieron no solo en el ámbito regional, sino tam-

bién nacional. 

Es así como el colegio 

Luis López ocupó el primer 

lugar en las Pruebas Saber 

11 - 2020 entre los colegios 

de Barrancabermeja y de 

Santander, y el segundo 

puesto a nivel Nacional en-

tre los colegios de calenda-

rio A. 

Al respecto, su rector, Án-

gel Alberto Sarmiento Gó-

mez, señaló que son logros 

que motivan a seguir ha-

ciendo las cosas bien y des-

tacó el trabajo en equipo de 

todos los que hacen parte 

de esta gran familia. 

“Nos sentimos muy orgu-

llosos por este logro, que es  

producto de la suma de va-

rios elementos, entre ellos 

el compromiso de las fami-

lias que respaldan y apoyan 

las iniciativas de nuestro 

colegio”. 

“Hay un equipo de traba-

jo bien formado, calificado 

y comprometido con su vo-

cación, que junto al apoyo 

de Ecopetrol hace posible 

que la institución ofrezca 

un servicio educativo de ca-

lidad”, indicó el directivo. 

En el ranking departa-

mental de los mejores cole-

gios, según las pruebas del 

Icfes, también aparecen 

bien ubicados el Liceo Ro-

dolfo R. Llinás, el instituto 

Antonio Nariño, el colegio 

El Rosario y el liceo Nueva 

Generación.

El modelo de alternancia 

en el Puerto Petrolero 

está a la vuelta de la es-

quina y será el sector rural el 

que dará el primer paso. 

Así lo confirmó el propio 

secretario de Educación, Ri-

chard Walter Triana esta se-

mana, quien explicó que la  

sede educativa de Meseta 

San Rafael será la primera 

institución del sector oficial 

en abrir las puertas a sus es-

tudiantes. 

“Este será el primer centro 

de educación con el cual 

avanzaremos en los procesos 

de alternancia, es decir, el re-

torno gradual progresivo y 

seguro a las aulas”. 

“Ya recibimos las adecua-

ciones, que fue un trabajo 

que se hizo de la mano con 

Ecopetrol, con todo el apoyo 

de los líderes comunales y la 

Alcaldía Distrital”, dijo el fun-

cionario. 

El secretario de Educación 

señaló también que ya se tra-

baja para dotar con elemen-

tos no solo a la Meseta San 

Rafael, sino a los colegios de 

la zona urbana. 

“La entrega de estos traba-

jos llegaron en el momento 

exacto para poder avanzar 

en este proceso de alternan-

cia”, puntualizó Triana. 

“En los próximos días 

avanzaremos en todos los 

elementos de bioseguridad y 

protección personal que de-

bemos darle a nuestros estu-

diantes”, dijo el secretario. 

En cuanto a los colegios del 

sector privado, ya una dece-

na de ellos avanza en el mo-

delo de alternancia.

Primer colegio oficial en volver a las aulas será la Meseta San Rafael
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La institución educativa Meseta San Rafael abrirá las puertas a sus estudiantes y se 
convertirá en la primera en el sector oficial en hacerlo en Barrancabermeja.
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Zona rural empezará aplicación de la 
alternancia en Barrancabermeja

Después de las adecuaciones entregadas por Ecopetrol hace un par de días, el Distrito le dio el visto 
bueno al retorno seguro de sus estudiantes a la Meseta San Rafael.

EL SECTOR PRIVADO AVANZA 
 
Esta semana otra institución educativa del sector pri-

vado de Barrancabermeja dio el paso hacia el modelo 

de alternancia, con la aprobación de sus planes de ac-

ción por parte de autoridades distritales. Ya son 11 las 

que lo han hecho. 

Fue así como la comunidad académica de la Unidad 

Pedagógica Bilingüe Pierre De Fermat regresó a las 

aulas para darle continuidad al proceso de formación 

de sus estudiantes. 

“El regreso a clases incluye distanciamiento en salo-

nes, lavado de manos y descansos en diferentes hora-

rios, buscando garantizar la salud y la vida de los me-

nores en nuestro distrito”, explicó Triana. 

“Desde Secretaría de Educación y Salud, seguimos 

acompañando estos procesos de instituciones tanto 

privadas como públicas en Barrancabermeja”, pun-

tualizaron desde la Secretaría de Educación.

Colegio Luis López de Mesa, 
de nuevo en ‘lo más alto’
ALEXANDER BECERRA O. 
redaccionbca01@vanguardia.com
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La última promoción del colegio Luis López de Mesa logró posicionar a la institución edu-
cativa en lo más alto del Icfes.

BREVES 
 
 
Prevención 
Se cumplió una jornada de 

promoción y prevención 

con cientos de usuarios de 

los centros de salud del 

Distrito de Barrancaber-

meja, en la cual se brinda-

ron servicios integrales a 

las familias barranqueñas. 

Directivas de la Empresa 

Social del Estado aprove-

charon este espacio para 

recordar a los usuarios que 

ya pueden acercarse a soli-

citar todos los programas 

ofertados en la ciudad, 

como detección de cáncer, 

planificación familiar, 

odontología y vacunación, 

entre otros. 

 

 

Avance de obra 
Según explicaron desde la 

Alcaldía de Yondó (Antio-

quia) se trabaja a paso 

acelerado para que el pro-

yecto de la adecuación de 

la Casa de la Cultura esté 

terminado en las próximas 

semanas. De hecho, se 

pudo conocer que el avan-

ce actual del proyecto es 

del 90%. “Es un importan-

te espacio que estará al 

servicio de todos los yon-

dosinos para que el arte y 

la cultura sean los prota-

gonistas en este escenario 

tan importante para nues-

tro municipio”, destacaron 

fuentes de la Alcaldía.

DATO

En la actualidad el colegio 
Luis López de Mesa, en el 
corregimiento El Centro,  
cuenta con 303 estudian-
tes.

SUS INICIOS 
 
La historia cuenta que el colegio Luis López de Mesa 

se creó en 1930, cuando Barrancabermeja apenas 

nacía como municipio y se requería un espacio en el 

corregimiento El Centro para cubrir las necesidades 

educativas de las familias norteamericanas que tra-

bajaban para la Tropical Oil Company. 

Los logros del 
Luis López son 
producto de la 
disciplina y el 
trabajo en equipo, 
destacaron las 
directivas.


